

# 鬼南小だより



令和7年9月25日発行 第6号

常滑市立鬼崎南小学校

TEL 35-2422 FAX 34-6883

## 【9／2 始業式の話より】

今日からいよいよ2学期です。休み中、大きな交通事故や水の事故もなく、今日の朝も横断歩道に立っていて、皆さんの元気な姿を見る事ができ、とても嬉しく思っています。

さて、私の夏休みの目標は「読書を毎日30分、44日間つづける」でした。結果は、7月中は順調に毎日30分、読書をする事ができたのですが、8月に入ったら、毎日1時間以上、朝5時半から、うちのおばあちゃんの畠仕事を手伝うことになりました。そうしたら、夜はすぐに眠くなってしまって、読書ができなくなってしまいました。ですから、先生の夏休みは、7月は毎日30分の読書、8月は毎日朝5時半から畠仕事を手伝いという結果に終わりました。そして改めて、毎日続けることの大変さを感じました。もし、皆さんの中で、目標を決めて、夏休みに「毎日30分44日間」続けられたことがあれば、すごいことです。そういう人がいたらぜひ、校長先生に声をかけてください。拍手と握手がしたいです。

皆さん今日、教室に入って気づいたことはありませんか？そうです、後ろのロッカーにペンキが塗られていたことと、黒板の横に冷凍庫が置かれたことです。2学期を迎えるにあたり、皆さんが朝から気持ちよく過ごせるように、そして、木のささくれだけがをしないようにという思いで、夏休みに先生たちで、やすりをかけて、ペンキを塗りました。私も一緒に作業をしたのですが、全員の先生が、心を込めて作業をしていて、皆さんことを大切に思っていることがすごく伝わってきました。また、冷凍庫は、中日新聞にも載っていましたが、ネッククーラーを冷やすために、常滑市が買ってくれたものです。これからロッカーも冷凍庫も大事に使ってください。

2学期は、学校に登校する日数がいちばん多い学期で、運動会、社会見学など行事もたくさんある学期です。一生懸命なかっこいい姿や、一人一人のよいところがたくさん見られる期待しています。

## みさとの心について

1学期の始業式で、子どもたちに意識してほしいめあてを「みさとの心（みとめあおう さえあおう ともにのびよう）」とし、「一人一人が自分のよさに気付いてほしいし、そのよさを伸ばしたり、周りに生かしたりしてほしい」ということを言いました。

そして、2学期の目標に「自分のよいところ」と、「そのよさを伸ばすためにがんばりたいこと」を書いてもらいました。すると以下のように、自分のことをよく見つめ、具体的で素敵な目標を立てることができました。学習や行事を通して、子どもたちのよさをたくさん伸ばしていきたいと思います。2学期もご理解とご協力をよろしくお願ひします。

よいところ・できるようになったこと	さらに伸ばすために
運動が好き・げんきにあいさつができる	友達と一緒にもっといっぱい遊び
にこにこできる	友達と仲良くする
元気に声が出せる	体育の体操でさらに声を出せるようにがんばりたい
字をきれいに書く	もっと漢字やカタカナ、ひらがなも日頃からたくさん使ったり練習したりして上手になりたい
絵をかくことが好き	もっとリアルっぽく描きたいから、いろんなイラストを見て練習する。
決まった時間に起きられるようになった	朝ご飯を毎日ちゃんと食べられるようにしたい
みんなの前でしっかりと怖がらないでしゃべれる	みんなの意見も聞いて、自分とどう違うかを調べたい
みんなに明るく接することができる	初対面の人にも明るく元気に挨拶などをしていく
人のかけ口を言わない	相手の悪いところを探さず、よいところを見つける
時間を守る（厳守）する	自分が動くだけでなく、周りの人たちにも声をかけられるようにしたい
発表がよくできる	1日3回は手を挙げて発表する